

„Mit Schnitzel und Kegeln“

Weihnachtsfeier der Ministranten/-innen

Oberglaim. In der ersten Adventswoche (Freitag, 8. Dezember) kamen die Oberglaimer Ministranten im Gasthaus Betz zur traditionellen Weihnachtsfeier zusammen. Gemeinsam mit Pfarrer Josef Vilsmeier und Pastoralreferentin Kristiane Köppl genossen sie zuerst ein Abendessen, bevor sie dann die Schuhe



auszogen und die Kegelbahn in Betrieb nahmen. Bei Schnitzel, Pommes und Salat war es erst noch recht ruhig, als dann jedoch die Kugeln rollten,



wurde die Stimmung bei den jungen Christen ausgelassener. Einer der Ministranten übergab dann auch dem Ortspfarrer eine Kugel, die dieser gekonnt zu den Kegeln rollte. Später teilten die Oberministranten noch liebevoll verpackte Geschenke an alle Messdiener aus, zudem gab es eine kleine Aufwandsentschädigung für den Dienst, den sie das ganze Jahr über geleistet hatten. Zwischendurch besuchten die jungen Christen gemeinsam noch die Abendmesse in der Pfarrkirche. Der adventliche Abend war so eine „runde“ Sache!

(Text/Bild: Pastoralreferentin Kristiane Köppl / 09.12.2023)